



ARAGÓN S.A.:

Innovación, expansión y compromiso con la calidad

La inauguración de su nuevo Centro de Distribución, la implementación de tecnología de vanguardia y el fortalecimiento de su equipo técnico y comercial son solo parte de las novedades que presenta esta compañía para el 2025.

Con más de 30 años en el mercado, Aragón S.A. se ha consolidado como uno de los principales actores en la distribución de materiales eléctricos en Chile. Su crecimiento sostenido ha sido impulsado por una visión estratégica basada en la innovación, la eficiencia operativa y el compromiso con sus clientes. Este 2025, la compañía dará un salto significativo con la inauguración de su nuevo Centro de Distribución, la implementación de tecnología de vanguardia y el fortalecimiento de su equipo técnico y comercial.

El primer semestre de 2025 será testigo de un hito clave para Aragón S.A.: la inauguración de su nuevo Centro de Distribución de más de 20.000 m², lo que permitirá triplicar su capacidad operativa actual. Esta infraestructura contará con siete andenes de carga y descarga para agilizar la recepción y despacho de productos a todo Chile, mejorando significativamente los tiempos de entrega y garantizando una logística aún más eficiente. Al respecto, Juan Francisco Lorenzini, gerente de Logística de Aragón S.A., sostiene que "este nuevo centro no solo optimizará nuestra logística, sino que también nos permitirá atender mejor las necesidades de nuestros clientes, asegurando que cada entrega sea rápida, precisa y con condiciones más seguras para nuestro equipo".

Para optimizar su gestión de almacenes, Aragón S.A. implementará el *software* WMS LIGO, una solución de última generación que digitalizará y automatizará los procesos logísticos. Esta herramienta, en conjunto con la integración de SAP, asegurará una administración de inventarios más precisa, tiempos de respuesta más ágiles y un servicio optimizado para sus clientes. "La digitalización es clave para nuestro futuro, y con estas herramientas podremos anticiparnos a las demandas del



ARAGÓN S.A.

mercado y ofrecer un servicio excepcional", explica Juan Francisco Lorenzini.

ABASTECIMIENTO: UN SOCIO CONFIABLE EN EL MERCADO

Aragón S.A. es uno de los principales importadores de conductores de aluminio en Chile, manteniendo un abastecimiento constante para proyectos de gran envergadura. Su sólida reputación en el mercado no solo se debe a su capacidad logística, sino también a su impecable historial financiero. La compañía ha construido relaciones de confianza con sus proveedores gracias a su cumplimiento riguroso en pagos y acuerdos comerciales, lo que le ha permitido establecer alianzas estratégicas con fabricantes nacionales e internacionales de primer nivel. "Nuestra relación con los proveedores es fundamental. Nos esforzamos por ser un socio confiable y serio, lo que se traduce en beneficios mutuos", enfatiza Agustín Carcavilla, gerente de Abastecimiento de Aragón S.A.

COMERCIALIZACIÓN Y ASesorÍA ESPECIALIZADA

La empresa se destaca como una de las principales comercializadoras de materiales



ARAGÓN S.A.

Así se verá terminado el nuevo Centro de Distribución de Aragón S.A. La construcción tiene más de 20.000 m².

Avanzan rápido las obras del nuevo Centro de Distribución de Aragón S.A.

eléctricos del país, ofreciendo un portafolio diverso que incluye conductores de cobre y aluminio, aisladores de vidrio y poliméricos, ferretería eléctrica, cables solares y equipos primarios. Esta amplia oferta le permite abastecer sectores clave como Generadoras Eléctricas, Subestaciones, Industrias, Grandes Minerías y Empresas de Telecomunicaciones.

Aragón S.A. también se ha posicionado como un aliado estratégico en el financiamiento de grandes proyectos de transmisión, distribución y energía fotovoltaica. Además, cuenta con un equipo de ingenieros altamente capacitados que brindan asesoramiento en cada etapa del proceso de compra, asegurando soluciones adaptadas a las necesidades de cada cliente.



ARAGÓN S.A.

Agustín Carcavilla, gerente de Abastecimiento de Aragón S.A.

nuestro nuevo Departamento Técnico, una unidad especializada en garantizar que todos nuestros productos cumplan con los más altos estándares nacionales e internacionales. Este departamento se encargará de realizar pruebas y controles rigurosos para asegurar que cada producto entregue la seguridad y confiabilidad que el mercado exige. Cada producto que entregamos debe cumplir con las expectativas de nuestros clientes y, sobre todo, con los estándares del mercado", sostiene el gerente de Abastecimiento de Aragón S.A.

A nivel internacional, la compañía mantiene una oficina en Shanghai, cuya función es identificar nuevas oportunidades comerciales y, sobre todo, supervisar de manera rigurosa la calidad y condiciones de fabricación de sus productos.

"Tener una oficina en Shanghai nos permite asegurarnos de que los estándares de calidad sean los más altos y que nuestros proveedores cumplan con prácticas laborales éticas y responsables, garantizando que nuestros procesos de producción respeten los estándares internacionales de trabajo", afirma Agustín Carcavilla.

UN FUTURO DE INNOVACIÓN Y CRECIMIENTO

Con una sólida infraestructura, tecnología de vanguardia y un enfoque centrado en el cliente, Aragón S.A. se proyecta hacia el futuro con la firme convicción de seguir liderando el mercado de distribución de materiales eléctricos en Chile. Su apuesta por la digitalización, la optimización logística y la calidad en cada producto reafirma su compromiso con la excelencia y la innovación, asegurando un crecimiento sostenible y una oferta de valor invaluable para sus clientes.

El 2025 será un año de grandes transformaciones para la compañía, marcando el inicio de una nueva etapa donde la eficiencia, la confianza y la calidad seguirán siendo los pilares que la diferencian en la industria. Agustín Carcavilla concluye: "Estamos entusiasmados por lo que está por venir. Cada paso que damos es hacia un futuro más innovador, donde la calidad y la confianza continúan siendo la base de nuestras relaciones comerciales".



ARAGÓN S.A.

Juan Francisco Lorenzini, gerente de Logística de Aragón S.A.

"La asesoría especializada es un diferenciador clave. Nuestros ingenieros trabajan de la mano con los clientes para desarrollar soluciones a medida que impulsan el éxito de sus proyectos", comenta Agustín Carcavilla.

CALIDAD Y EXPANSIÓN GLOBAL

"La calidad es intransigente para nosotros. Sabemos que nuestra industria es exigente y con justa razón. Por eso, hemos inaugurado recientemente